



Comunicado

AYUNTAMIENTO INVIERTE MÁS DE EL MILLONES DE EUROS EN LAS ACTUACIONES DE REFORMA, MEJORA Y LIMPIEZA DE LOS **COLEGIOS DE LA CIUDAD**

Estas actuaciones se enmarcan en el plan del Consistorio para la reforma, mejora y adaptación de los colegios, a través de Urbanismo y de las juntas de distrito, en coordinación con el Area de Educación

También se incluyen las labores de limpieza del interior y exterior de los centros escolares llevadas a cabo por Limposam, Limasam y el servicio de Parques y Jardines

25/09/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de las áreas de Urbanismo y Servicios Operativos, Playas y Fiestas, las juntas municipales de distritos, y en coordinación con el Área de Educación, ha invertido 2.441.947 euros en actuaciones, reparaciones, obras y limpieza de colegios de los 11 distritos de la ciudad que se han ejecutado antes de que se iniciara el curso escolar 2023/2024 el pasado 11 de septiembre.

Este plan de actuaciones para poner a punto los colegios antes del inicio del curso escolar ha sido presentado esta mañana por las concejalas delegadas de Urbanismo y de Servicios Operativos, Playas y Fiestas, Carmen Casero y Teresa Porras, respectivamente.

Concretamente, se trata de obras que se enmarcan, por un lado, en el plan para la reforma, mejora y adaptación de los colegios de la ciudad que impulsa Urbanismo, y por otro, en el plan de obras que ejecuta cada distrito con presupuesto propio destinado a la conservación y mantenimiento de los colegios públicos.

A estas inversiones se le unen las labores de mantenimiento que realizan los conserjes de cada centro, así como los servicios operativos de cada distrito, en virtud de lo establecido en la LRBRL 7/1985, de 2 de abril, que atribuye a los municipios las competencias de conservación, mantenimiento y vigilancia de los edificios de titularidad local destinados a centros públicos de educación infantil, de educación primaria o de educación especial.

En cuanto al programa de obras ejecutadas por Urbanismo, éste ha contado con una inversión de 1.206.911 euros en obras entre las que caben destacar la renovación de baños en los colegios San José de Calasanz, Lex Flavia





















Malacitana, Jorge Guillén y Fuente Alegre; la sustitución de ventanas en los CEIP Antonio Gutiérrez Mata Ciudad de Jaén, Manuel Fernández, Vicente Aleixandre, Antonio Sánchez Gómez, Bergamín y Biznaga; la reforma integral del comedor del colegio Manuel Garvayo; la ejecución de una nueva pista deportiva en el CEIP Rafael Alberti; la reforma integral del lugar de trabajo del conserje en el CEIP Alegría de la Huerta; las reparaciones en pistas de los centros José Calderón, Francisco de Quevedo, Pintor Denis Belgrano, Pintor Félix Revello de Toro y Adelaida de la Calle; la reparación de cubiertas en dos edificios del CEE Santa Rosa de Lima; las reformas de los muros en los CEIP Los Prados y Virgen de Belén; así como la sustitución o mejora de las solería o pavimentación de los patios como en los centros Manuel Altolaguirre, Cerro Coronado, María de la O, Valle Inclán y Benito Pérez Galdós.

Asimismo, también se ha llevado a cabo la reparación de celosías y cornisas, la limpieza de cubiertas o tejados, la mejora de las instalaciones eléctricas y la construcción o sustitución de medidas de emergencia y la instalación de protectores en las puertas de aulas de educación infantil, entre muchas otras.

En cuanto al plan de obras ejecutadas y financiadas por los distritos, se ha realizado una inversión de 1.186.335 euros en diversas actuaciones de mejora tales como reparaciones de pavimento, acerados y alicatados interiores en los CEIP Ramón Simonet, Miraflores de los Ángeles, Giner de los Ríos, Neill, Pablo Ruiz Picasso y La Luz; vallados y barandillas en los CEIP Salvador Rueda y Jábega; reparaciones de saneamientos en los CEIP Hans Christian Andersen y Los Guindos; así como una gran variedad de trabajos de fontanería, pintura, jardinería, carpintería, cristalería, sustitución de luminarias, instalación de cancelas o alcorques, entre muchos otros.

LIMPIEZA DE COLEGIOS

Por su parte, las empresas municipales de limpieza, Limasam y Limposam, así como el servicio de Parques y Jardines, han ejecutado actuaciones relacionadas con la limpieza del interior y del exterior de los centros escolares.

En el caso de Limasam y Parques y Jardines han llevado a cabo antes del inicio del curso escolar labores de limpieza de exteriores y patios de un total de 115 centros. Estas actuaciones se han centrado en el barrido de los pavimentos de los patios, el desbroce de la hierba, la revisión y reparación de las papeleras y la limpieza con agua a presión de las puertas y accesos a los colegios. En total, Limasam ha destinado a estos trabajos 48.700 euros y a un total de 168 operarios (77 operarios de limpieza, 6 de sopladoras, 13 de minivan, 3 de barrido mecánico, 12 brigadas, 24 para el mantenimiento de papeleras y 33 minihidrolimpiadoras).

Por su parte, Limposam, que presta el servicio público de limpieza en los centros escolares públicos durante todo el año, ha actuado previo al inicio de las clases en un total de 98 colegios de educación infantil, primaria y educación especial, así como en 18 centros de educación permanente. Para ello, se han destinado a los trabajos de limpieza de colegios y centros de adultos un total de





















325 personas. Entre los medios utilizados, se encuentran 77 fregadoras automáticas, además de sopladoras, hidrolimpiadoras, abrillantadoras y otra maquinaria.





